
会員の声
座間市シルバー人材センターに入会している会員の声をご紹介します。

◆入会のきっかけ
私は、５年前に会社を退職しました。その後は、趣味を楽しんでいましたが、５か月位
過ぎた頃から、体が重たくなり、これは良くないと思いました。知人に何か仕事がない
か話したら、シルバー人材センターがあるよと言われ、即入会しました。

◆現在の仕事
除草班に所属しています。

◆入会して良かったこと
除草班の皆さんと「今日は暑いな、今日は寒いな」と言いながらも楽しく仕事をしてい
ます。入会して良かったです。

◆入会される方へ
６０歳以上のシルバーの皆様、ぜひ入会してください。
沢山の方々と楽しく話をしながら働きませんか？
健康維持にも役に立つと思います。

ひばりが丘地区 S会員

～健康維持に役立つ～


